

令和4年1月31日

関係各位

医療法人 湖青会  
理事長 井上徹也

**新型コロナウイルス（COVID-19）PCR検査陽性者の発生について（第3報）**  
～施設内感染の終息と[南志賀の里デイサービスセンター]の再開について～

この度、高齢者グループホーム南志賀の里2階ユニットにおける新型コロナウイルス感染クラスター発生において、直接、あるいは間接的に影響を受けられた入所者様ならびにご家族の皆様には、多大なるご迷惑とご心労をおかけしたことを心よりお詫び申し上げます。

感染の判明後から管轄保健所の指導の下、感染拡大防止・終息に努めてまいりました。その結果1月18日実施のPCR検査にて陽性反応が認められて以降本日まで、当該ユニットおよび施設内に新たな陽性者は出ておりません。以上より、1月31日をもって新型コロナウイルス感染の施設内発生の終息を宣言させていただきます。ただし、今後も可能な限りの感染防止対策を実施すべく、利用者様には厳密な感染の有無をチェックし、またそのご家族の皆様にはより厳しい面会の制約を設けるなど、ご面倒やご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力いただけますようお願い申し上げます。

なお、併設施設の南志賀の里デイサービスセンターは、2月4日より再開させていただきます。

職員一同、今まで以上に気を引き締めて感染予防策を徹底し、地域の皆様への信頼を取り戻すべく努力してまいりますので何卒よろしく申し上げます。